

## **37ème assemblée annuelle des Supérieurs et Délégués majeurs du Cameroun: déclaration finale**

du 03 au 06 Mars 2015 en l'année dédiée à la vie consacrée, s'est tenue au Centre Saint Jean XXIII de Mvolyé à Yaoundé la trente-septième Assemblée générale des supérieurs Majeurs et délégués du Cameroun sur le thème : « L'idéale et la mission de la vie consacrée aujourd'hui au Cameroun ».

Nous, personnes consacrées hommes et femmes en assemblée avec les Evêques chargés de la Commission Episcopale pour la vie consacrée, avons prié, réfléchi et communiqué ensemble sur l'identité et la mission de notre consécration aujourd'hui au Cameroun.

La thématique était abordée en deux sous-thèmes à savoir : « l'identité de la vie consacrée » et « la mission de la vie consacrée aujourd'hui au Cameroun : opportunités et défis »

Concernant le premier sous-thème, nous retenons que la vie consacrée est un don de Dieu pour l'Eglise Universelle. Elle est née en Eglise, se développe par, dans et pour l'Eglise. Elle fait advenir la réalité du royaume dans le nombre par le vécu des conseils Evangéliques. A la suite du Christ, les consacrés sont appelés à être les témoins de l'Espérance et de l'Amour de Dieu dans le service de leurs frères et sœurs.

Quant aux exposés sur l'identité, la mission et les défis de la vie consacrée au Cameroun, nous avons été appelés à retrouver l'identité é de la vie consacrée, autrement dit ; à vaincre les résistances au renouvellement lancé par le Concile Vatican II. Cela implique à la fois connaissance de soi, du monde, du charisme propre et connaissance de Dieu par lesquelles nous nous laissons transformer et identifier par Dieu et par l'expérience de foi en Jésus Christ –celle-ci engage les personnes consacrées et les évêques à prendre conscience que la vie enrichit les églises particulières de la dimension charismatique qui la caractérise et donne sens à leurs engagements apostoliques. A cette condition seulement, cet état de vie, pourra continuer à embellir l'église, à contribuer à sa sainteté , et à jeter une lumière sur les vrais défis qui les attendent au Cameroun-En effet , les consacrés, invités à être experts de communion et modèles en matière de réconciliation , de justice et de paix, montreront par leur vie

communautaire qu'il est possible de vivre fraternellement et d'être unis. La prise au sérieux de la profession des conseils évangéliques leur donnera par ailleurs d'être de vrais témoins et de prophètes dans un monde menacé par le relativisme et le consumérisme.

Concernant les vocations, nous avons à revisiter les vraies motivations des jeunes qui frappent à nos portes de manière à mettre l'accent sur la qualité et non seulement sur la quantité, créer des espaces pour faire éclater la joie encourager et faciliter la fréquentation des sacrements en l'occurrence l'eucharistie et la pénitence. Ainsi, nous exprimons toute notre gratitude au Seigneur pour le don de la Vie consacrée. Sur le même élan, nous nous engageons en cette année de grâce à repartir du Christ car nous sommes convaincus que la vie consacrée est l'histoire d'une rencontre avec la personne de Jésus. Nous serons capables d'accomplir cette mission dans la mesure où avec la grâce du Seigneur nous nous efforcerons à vivre la spiritualité de communion.

Que la vierge Marie, modèle des consacrés, nous soutienne dans ce cheminement.

Fait à Yaoundé, le 06 Mars 2015

Les Supérieurs Majeurs et Délégués du Cameroun